

Über uns

aWATTar wurde 2014 von Simon Schmitz und Peter Votzi gegründet, um die Ressourcen der Natur intelligent zu nutzen und mehr Platz für wertvolle Energie aus Wind und Sonne in unserem Stromnetz zu schaffen. Der unabhängige Grünstromanbieter will die Menschen dazu bewegen, ihren Energieverbrauch im Einklang mit der Natur zu nutzen und dabei die Stromkosten zu senken. Dafür wurde aWATTar 2015 bereits mit dem Greenstar Award des Klima- und Energiefonds ausgezeichnet.

Als erster Energieversorger mit einem stündlich variablen Tarif ("HOURLY") ermöglicht aWATTar eine Verlagerung des Stromverbrauches in die grünsten und günstigsten Stunden. Denn wenn die Sonne scheint oder der Wind weht wird viel erneuerbare Energie produziert und ins Netz eingespeist. Ein Überschuss kann sogar zu negativen Preisen führen, die dann direkt und transparent an den Kunden weitergegeben werden um Angebot und Nachfrage an der Strombörse auszugleichen.

Mit aWATTar's eigenen Services und durch Partnerschaften mit Herstellern verbrauchen Heizungen, Elektroautos und andere Geräte Strom auch automatisch in den besten Zeiten des Tages. Jeder aWATTar Kunde unterstützt somit den weiteren Ausbau an erneuerbaren Energien. Außerdem werden Einsparungen an den Kunden weitergegeben, die bis zu 30% im Vergleich zu Standardtarifen ausmachen können.



Pressekontakt:

aWATTar GmbH

Telefon: 01 386 5050

E-Mail: presse@awattar.com